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令和６年度 第２回府中市環境保全活動センター検討調整会 議事録 

 

■日 時：令和６年５月２９日（水）午後１時３０分～午後３時３０分 

■場 所：市役所おもや３階 会議室Ａ３０２ 

■出 席：（敬称略） 

（委 員）（３名）塚原 仁、石川 伊智郎、浅田 多津子 

（事務局）（２名）熊谷 一茂、町田 拓未 

■欠 席： 

（委 員）（４名）室 英治、杉村 康之、谷田部 義則、渡邉 妙子 

（事務局）（２名）栁下 豊宏、田口 敦 

■議 事 

１．報告 

① 令和６年度 第１回検討調整会議事録・・・了承 

② 各部会の報告・・・ 

・学習部会：先日 5/14に部会を実施。今年度の各イベント担当者を決定。かん

きょう塾に関しては日程・担当講師・会場等がほぼ決定した。６月は８日にか

んきょう塾初回が控えているため、３日に部会を行う予定。 

・広報部会：5/8 にセンターだより第４９号発行。次回以降は半期ごとの発行

とする方向（第５０号は夏・秋号として１０月発行）。 

・次回検討調整会より各部会日程を可能な限り次第に載せる。 

 ③ ホームページ運営について報告・・・5/14 の学習部会後に最初の 4 者打合

せを行った。要検討事項を洗い出しまとめたうえで検討調整会に上げさせて

いただく方向である。 

 ④ その他・・・ 

・かんきょう塾の申し込みはどの広報媒体を通じてのものが多いか。⇒広報

ふちゅうもセンターHP も同じ Logo フォームに誘導するようになっているた

め確認する手段がない。Logo フォームにアンケートを追加すれば情報を集め

られるかもしれない。ちなみに、現時点での申込みは全て Logo フォームで、

はがきは０である。 

・かんきょう塾の配信メールに記載の URL がセンターのイベント一覧ページ

のものであった、直接該当イベントのページに飛ぶようにした方がわかりや

すい。⇒第２回以降の追加募集の際に工夫を加える。また、LINE 配信も活用

する。 

・総じて「子ども（親子）向け」のイベントは反応がよいと感じる。 

 

２．議事   

 ① 令和６年度の活動センター事業について 
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  ・打ち水日和について、実施する目的や狙う効果は何か。水はどこから調達

するのか。⇒地球温暖化問題の啓発や、今年は健康推進課と連携して熱中症

予防も啓発する。実施前後の路面温度を測って効果を PR する。水は小柳町

にある北多摩一号水再生センターから調達できないかと考え、東京都下水道

局に相談したところ、街頭で撒く用途の場合はより処理レベルの高い水を使

ってほしいとのことであるため、昭島にある多摩川上流水再生センターへ汲

みに行くことになっている。 

  ・水をもっと身近なところから調達できないものか、西府町湧水から汲んで

はいかがか。また、墨田区のように雨水利用の取組みに力をいれたらどうか。

イベントタイトルも何か別のものに見直してはどうか。⇒実施までまだ時間

があるため水の調達先については引き続き検討する。市のエコハウス助成金

の科目に雨水貯留槽があるが、毎年 1,2 件ほどしか利用がないため、この場

を使って制度を PR することはよいかもしれない。イベントタイトルについ

ては今年、健康推進課と連携して実施することもあり、何か新しいものを考

えてもよいかもしれない。 

 ② 環境まつりへの出展について 

 （事務局より）今年度も出展する場合は目的、内容、当日の運営体制を見直

し明確にする必要がある。・開催形式の変更により、環境政策課職員は当日イ

ベント本体の運営に一人でも多く回る必要があり、昨年度のように目的不明

の缶バッジ作りに職員を割くことは一切できない・サポーターも各所属団体

の出展で手一杯であることと推察される・センターの活動状況やサポーター

募集を PR するチャンスではある⇒出展申込期限が６月末であるため、以上を

踏まえて次回検討調整会にて今年度の出展申込を行うか検討いただきたい。 

 ・現状、何のためにサポーターを集める（増やす）のか明確でないように感

じる。 

 ③ その他・・・なし 

   

３．その他・・・次回日程、欠席者にも確認のうえ調整（後日、下記に決定）。 

 

■次回開催予定日 

令和６年度 第３回府中市環境保全活動センター検討調整会（通算 154回） 

日 時：令和６年６月１７日（月）午後１時３０分～ 

場 所：おもや１階相談室Ａ１０２ 


